VAPOUR | PARE-
BARRIER | VAPEUR

INTERIOR PRIMER SEALER / APPRET-SCELLANT D’INTERIEUR

@ PRIMER/SEALER
\\\

VAPOUR
BARRIER

wnon

PROVIDES A CLASS Il VAPOUR BARRIER |
EXCELLENT HOLDOUT ¢ LOW VOC |

\F‘“g

STYRENE ACRYLIC

PROVIDES A CLASS Il VAPOUR BARRIER / FORME UNE BARRIERE DE
LATEX PRIMER VAPEUR DE CLASSE I

R ‘ EXCELLENT HOLDOUT / EXCELLENTE TENUE
APPRET LATEX

LOW VOC / BASSE TENEUR EN COV




N
,/ \

VAPOUR BARRIER PRIMER/SEALER

Specially designed as an interior latex primer/sealer, Ins|-X® Vapour Barrier provides a film with low vapour
permeability and acts as a moisture vapour barrier when applied on interior walls and ceilings. Ideal for wallboard
and plaster surfaces, this primer/sealer dries quickly while offering good adhesion and excellent holdout.

APPRET-SCELLANT PARE-VAPEUR

Apprét-scellant latex d'intérieur, le pare-vapeur Insl-XY° est spécialement congu pour produire un feuil peu
perméable a la vapeur qui agit comme une barriere contre la vapeur et I’humidité lorsqu’il est appliqué sur
les murs et les plafonds intérieurs. Idéal sur les panneaux muraux et les surfaces en platre,
ce revétement séche rapidement tout en offrant une bonne adhérence et une excellente tenue.

» Perm rating less than 1.0 when » Taux de perméabilité inférieur a 1,0 lorsqu’il
tested under ASTM D-1653 est testé selon la méthode ASTM D-1653

» Can be used under latex or » Peut étre utilisé sous les peintures a base
solvent-based paints de latex ou de solvants

» Good adhesion and excellent holdout » Bonne adhérence et excellente tenue

©2023 Benjamin Moore & Co., Limited. Al marks are the property of their respective owner. 1/23
©Benjamin Moore & Cie Limitée, 2023. Toutes les marques appartiennent a leurs détenteurs respectifs.



